



# ACTUALITE

LA DÉPÈCHE

## PELLEPORT

### Déchets : Trois bornes bien mieux intégrées

Depuis sa création en janvier 2017, la communauté de communes des Hauts Tolosans est en charge de la collecte des déchets ménagers et recyclables sur les 29 communes du territoire.

Fin 2023, afin d'harmoniser le service rendu, des regroupements de bacs d'ordures ménagères ont été remplacés par de nouvelles bornes de collecte, et certains points ont été déplacés. Ce nouveau dispositif permet de maîtriser les coûts en optimisant les collectes, de réduire les distances parcourues lors des tournées (et le CO<sub>2</sub> émis), de limiter les nuisances, de supprimer les points dangereux pour les usagers et agents de



Les trois bornes de tri installées derrière l'église de Pelleport remplacent avantageusement les anciens containers disgracieux. / DDM.

propreté.

Pelleport est particulièrement bien doté. Aux quatre points de collecte déjà existants (cimetière, chemin de la Fount-d'Enbade, route de Galembrun, chemin de Pratnostre), s'est ajouté un cinquième lieu. Situées derrière l'église du village, trois bornes enterrées sont accessibles 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7 pour trier verre, emballages et ordures ménagères en sacs fermés.

Autour des points de collecte, tout dépôt d'encombrants, déchets volumineux et du jardin est interdit. Pour eux, direction la déchetterie de Cadours ou le service de ramassage à domicile sur rendez-vous.